

## 5. Anuncios

### 5.2. Otros anuncios oficiales

#### CONSEJERÍA DE FOMENTO Y VIVIENDA

*ANUNCIO de 14 de abril de 2014, de la Delegación Territorial de Fomento, Vivienda, Turismo y Comercio en Málaga, referente a la notificación de diversos actos administrativos.*

Por esta Delegación Territorial se tramitan expedientes por infracción al régimen legal de carreteras, y no habiéndose podido notificar a los interesados los distintos acuerdos en los domicilios que constan en el expediente, se expide la presente a fin de que sirva de notificación en forma, de acuerdo con lo dispuesto en el art. 59.5 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Expediente: Requerimiento 113/2012.

Asunto: Requerimiento para que aporte documentación relacionada con la instalación de un cartel publicitario instalado junto a la carretera A-397, de Ronda a San Pedro de Alcántara, a la altura del p.k. 48,300 margen derecha, con la leyenda «Beauty World, .....», en el término municipal de Marbella (Málaga).

Interesada: Vafe Publicidad Exterior, S.A.

Expediente: Requerimiento 29/2013.

Asunto: Requerimiento para que retire una estructura metálica con dos carteles publicitarios, a doble cara, visibles desde la calzada, junto a la carretera A-404, de Coín a Churriana, en el p.k. 23,330 margen derecha, una de ellas con el motivo publicitario: «Estación de Servicio Shell.....», la otra cara sin motivo publicitario.

Interesada: Doña Esther Portales Ponce.

Expediente: Requerimiento 30/2013.

Asunto: Requerimiento para que retire cartel publicitario a doble cara, visible desde la calzada de la carretera A-404, de Coín a Churriana, a la altura del p.k. 23,440 margen derecha, con las leyendas «Nuevo Mazda.....», y «Skoda Fabia.....»

Interesada: Doña Esther Portales Ponce.

Expediente: Requerimiento 102/2013.

Asunto: Requerimiento para que retire un portón metálico y clausure un camino de acceso no autorizado, construido en zona de dominio público adyacente de la carretera A-7054, de Málaga a Pizarra, a la altura del p.k. 17,510 margen derecha.

Interesado: Don Antonio Postigo Postigo.

Expediente: Requerimiento 110/2013.

Asunto: Requerimiento para que retire sobrantes de tierras vertidos sobre la cuneta de la carretera A-404, de Coín a Churriana, a la altura del p.k. 25,450 margen derecha, que impide el drenaje longitudinal de ese lado de la carretera, en el término municipal de Alhaurín de la Torre (Málaga),

Interesado: Don Sergio Portales Ponce, representante de Fuentepalma, S.L.

Expediente: Requerimiento 112/2013.

Asunto: Requerimiento para que legalice un cerramiento de malla metálica, instalado sin previa autorización administrativa, junto a la carretera A-7054, de Málaga a Pizarra, a la altura del p.k. 16,125 al 16,225 margen derecha, en el término municipal de Cártama (Málaga).

Interesado: Don Robert Percival Usher.

Expediente: Requerimiento 117/2013.

Asunto: Requerimiento para que retire un cerramiento de malla metálica, instalado sin previa autorización administrativa de esta Delegación, ocupando zona de dominio público de un camino de servicio de la carretera A-355, de Cártama a Marbella, entre los pp.kk. 24,630 al 24,730 margen izquierda.

Interesado: Don José González Fernández.

Expediente: Requerimiento 144/2013.

Asunto: Requerimiento para que clausure camino de acceso abierto a la carretera A-7054, de Málaga a Pizarra, en el p.k. 2,500 margen derecha, del que no consta que tenga autorización, por el mal estado en que el mismo se encuentra, con pavimento deteriorado, sin rejilla ni badén, permitiendo, con las lluvias, que gravilla y piedras lleguen a la calzada, poniendo en grave riesgo la seguridad de la circulación.

Interesado: Arecosur, S.L.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 61 de la citada Ley, los interesados podrán comparecer en las dependencias de la Delegación Territorial de Fomento, Vivienda, Turismo y Comercio, sita en Málaga, C/ Compositor Lehmborg Ruiz, núm. 18, 1.ª planta, en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente a la notificación del presente, para conocimiento del contenido íntegro del acto y constancia del mismo.

Málaga, 14 de abril de 2014.- El Delegado, Manuel García Peláez.